

Ático en venta en Dolores de Pacheco-Santa Rosalía, Los Alcázares

Ático

521.000 €

Detalles

Dormitorios	3
Baños	2
Garajes numerados	2
Tamaño de área	109.00 m ²

Más información

El Lago ofrece 42 apartamentos de lujo en el Santa Rosalia Lake & Life Resort, con opciones de 2 o 3 dormitorios y áticos, todos con 2 baños. Los interiores tienen un diseño moderno y abierto, con jardín en la planta baja, terrazas en la primera planta y amplias terrazas privadas en los áticos. Cada unidad está equipada con cocina moderna, electrodomésticos eléctricos, baños completos y armarios empotrados. Destacan las vistas panorámicas hacia la piscina comunitaria, las zonas ajardinadas y, en algunos casos, al campo y al lago. La urbanización incluye seguridad 24 horas, acceso a servicios del resort, piscina contemporánea, club social, y más. Ubicada cerca del Mar Menor Golf Resort y a corta distancia en coche de las playas del Mar Menor, este complejo cerrado ofrece exclusividad con instalaciones como una laguna cristalina artificial, áreas de ocio y deportivas solo disponibles para propietarios, asegurando privacidad y un estilo de vida de alta calidad. EXTERIORESEl edificio de El Lago en Santa Rosalia Lake & Life Resort se caracteriza por su diseño moderno y funcional, adaptado al estilo de vida mediterráneo. Con estructura de nueva construcción, ofrece apartamentos de 2 y 3 dormitorios, incluyendo opciones de áticos con amplias terrazas privadas. Los acabados son de alta calidad, incluyendo doble acristalamiento, persianas eléctricas y preinstalación de aire acondicionado. Cada unidad cuenta con aparcamiento subterráneo y trastero. Las instalaciones comunitarias destacan por una seguridad de 24 horas, accesibilidad a servicios exclusivos del resort y una integración armoniosa con el entorno natural y las áreas recreativas del complejo. INTERIORESLos interiores de los apartamentos en El Lago destacan por su diseño abierto y contemporáneo, optimizando la luz natural y el espacio. Cada unidad cuenta con modernas cocinas equipadas con electrodomésticos eléctricos y acabados de alta calidad. Los baños están completamente amueblados, ofreciendo funcionalidad y estilo con armarios empotrados en cada dormitorio para maximizar el almacenamiento. La integración de tecnología moderna como persianas eléctricas y la opción de aire acondicionado complementan la comodidad del hogar. El diseño interior es elegante y práctico, ideal para un estilo de vida cómodo y lujoso en el vibrante entorno del resort. ZONAS COMUNESEl complejo Santa Rosalia Lake & Life Resort se distingue por sus extensas zonas comunes diseñadas para el ocio y la relajación. Destaca una piscina comunitaria de diseño contemporáneo, amplias áreas verdes, y un club social que forma parte del corazón social del complejo. Seguridad las 24 horas garantiza un ambiente seguro y privado. Los residentes tienen acceso exclusivo a "La Reserva", con más de 4,000 árboles y plantas, y la "Crystal Lagoon", el lago artificial más grande de Europa, complementado con una playa, club de playa, y diversas actividades como senderismo, ciclismo, y deportes acuáticos, todo dentro de un entorno cerrado y privado. TORRE-PACHECOTorre Pacheco, en la región de Murcia, destaca por su ambiente rural y su proximidad a la costa. Aunque no es un destino turístico masivo, su encanto radica en su entorno tranquilo y su conexión con la naturaleza. El turismo en Torre Pacheco se centra en su entorno rural, ideal para el senderismo y la observación de aves en espacios naturales como el Parque Regional de las Salinas y Arenales de San Pedro del Pinatar. Además, su cercanía a playas como Mar Menor y el Mar Mediterráneo ofrece una amplia gama de actividades costeras. El estilo de vida en Torre Pacheco es tranquilo y arraigado en la vida rural. Los residentes valoran la calma, la convivencia comunitaria y las tradiciones locales. La gastronomía se basa en platos típicos de la región, con influencias mediterráneas y productos locales. Torre Pacheco ofrece un ambiente sereno y rural para aquellos que buscan una vida tranquila en un entorno natural y auténtico, cercano a la costa mediterránea.

¡Póngase en contacto con nosotros!

RE/MAX Inmomás

Teléfono Móvil: +34966665651

Email: inmomas@remax.es

Dirección: Carrer Conrado del Campo, 16, 03204 Elx, Alicante

